





Irene García Pérez Periodista

## No sólo los conocimientos son importantes, también los valores y habilidades que le aporten

¿Estás buscando colegio para tu hijo? A la hora de escoger el mejor colegio debes tener en cuenta muchas cosas: sus instalaciones, el profesorado, el programa de estudios y, por supuesto, los valores que defiende y las habilidades que transmiten a los niños y niñas.

Elegir el colegio en el que tu hijo estudiará la mayor parte de su vida es una decisión muy importante ya que puede marcar en gran medida su futuro. Por eso, antes de matricularle

en un centro o en otro debes tener en cuenta todos estos puntos:

## 1- Instalaciones

Tienes que visitar el centro para ver cómo son las clases, el patio, el gimnasio, el comedor, si cuenta con otras instalaciones como piscina, etc.

Debes asegurarte de que todo cumple con la normativa de seguridad, que las clases son amplias y bien iluminadas, que todo está limpio y cuidado, que las mesas y sillas son adecuadas, etc.

## 2- Profesorado

¿Qué tipo de profesores tienen en el centro? ¿Están bien preparados? ¿Están al día de las nuevas metodologías? ¿Están bien valorados?

## 3- Modelo y metodología de enseñanza

Pídeles el modelo educativo por el que se guían para comprobar si busca potenciar el desarrollo del niño en todos los ámbitos, cómo estructuran las clases, si usan nuevas tecnologías o no, que programa siguen, qué objetivos persiguen, cuál es su finalidad, etc.

Y es que es tan importante las asignaturas que impartan, cómo lo hagan y los conocimientos que enseñen a los niños, como los valores o habilidades que desarrollen en ellos.

El colegio no debe ser solo un lugar de mera transmisión de conocimientos de historia o matemáticas, también debe aportar al niño otras capacidades o habilidades más importantes incluso, como la creatividad, la imaginación, la solidaridad, el trabajo en equipo, la tolerancia o el respeto.

Si buscas que tu hijo potencie su creatividad e imaginación, debes buscar un centro que ponga ambas capacidades en el centro de su programa con una metodología innovadora, diferente, basada en juegos, experimentos, proyectos en equipo e individuales que les permiten explorar por sí mismos, etc.

Asimismo, deben conceder importancia a asignaturas como Música, Plástica o Arte, Teatro, Robótica? para que el niño tenga la posibilidad de explotar su creatividad en diversos ámbitos.

EXPERTO: Irene García Pérez Periodista

Licenciada en Periodismo por la Universidad Complutense de Madrid.

